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2016年度第2回学部教授会議事録 

 

日 時  2016年7月27日（水）16:20～17:09 

場 所  本部棟 大会議室 

出席者  出席者46名 ※うち委任状提出者2名（学長、鈴木准教授） 

欠席者  0名  

 

【会議概要】 

定足数 

 

審議（１） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○規程第６条により成立 

 

 教員の採用に係る業績審査委員会の設置について 

○学部長から、現在公募中の「管理会計論」「マーケティング論」「地域経

済学」「哲学」の教員の採用に係る業績審査委員会の設置について、資料に

基づき説明があった。 

○業績審査委員会の委員は「公立大学法人青森公立大学教員採用及び昇任規

程」第７条に基づき、互選による委員2名及び学部長指名の委員2名の計4名と

し、順次、委員の選出を行うこととなった。 

○互選による委員の選出に当たっては、「管理会計論」「マーケティング論」

「地域経済学」については教授以上の教員、「哲学」については准教授以上

の教員により、互選することとなり、当該委員の選出方法については、単記

無記名投票により行うこととし、上位2名の教員を委員として選出する。なお、

得票同数の場合は決選投票により決する。 

○上記の互選による審査委員の選出方法について、審議の結果、原案の通り

承認された。 

 

○管理会計論（教授以上が投票） 

投票の結果、互選による委員が2名選出された。 

また、学部長から2名の委員が指名された。 

 

○マーケティング論（教授以上が投票） 

投票の結果、互選による委員が2名選出された。 

また、学部長から2名の委員が指名された。 

 

○地域経済学（教授以上が投票） 

投票の結果、互選による委員が2名選出された。 
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報告（１） 

 

 

 

 

 

報告（２） 

 

 

 

 

 

 

報告（３） 

 

 

 

 

 

報告（４） 

 

 

 

報告（５） 

 

 

 

報告（６） 

 

また、学部長から2名の委員が指名された。 

 

○哲学（准教授以上が投票） 

投票の結果、互選による委員が2名選出された。 

また、学部長から2名の委員が指名された。 

 

人事委員会報告について 

○人事委員会委員の藤井教授から、6月28日に開催された第2回人事委員会の

概要について報告があった。 

・教員の公募について（審議） 

・研究職員の公募について（審議） 

 

 財務委員会報告について 

○財務委員会委員の事務局長から、6月28日に開催された第1回財務委員会の

概要について報告があった。 

・平成２８年度補正予算について（審議） 

・平成２７年度決算について（審議） 

・平成２７年度第４四半期資金管理実績について（報告） 

 

 2017年度学事暦について 

○神山教務担当特別補佐から、2017年度学事暦について資料に基づき報告が

あった。 

○秋学期の補講・補習日の日程についての質疑があり、変更を検討する旨の

説明があった。 

 

 非常勤講師の採用について 

○神山教務担当特別補佐から、非常勤講師の採用について、資料に基づき報

告があった。 

 

 2016年度開講科目一覧について 

○神山教務担当特別補佐から、2016年度開講科目について、資料に基づき報

告があった。 

 

2016年度春学期学生面談等の日程について 

○金子学生担当特別補佐から、2016年度春学期学生面談等の日程について、
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報告（７） 

 

 

 

報告（８） 

 

 

 

報告（９） 

 

 

 

その他 

資料に基づき報告があった。 

 

 2016年度秋学期オリエンテーションの日程について 

○神山教務担当特別補佐から、2016年度秋学期オリエンテーションの日程に

ついて、資料に基づき報告があった。 

 

 2016年度春学期科目等履修生・聴講生について 

○神山教務担当特別補佐から、2016年度の春学期科目等履修生及び聴講生に

ついて、資料に基づき報告があった。 

 

 2016年度海外研修派遣事業参加学生について 

○国際交流委員長の藤井教授から、2016年度海外研修派遣事業参加学生につ

いて、資料に基づき報告があった。 

 

 その他 

○事務局教務学生TLから、春学期学納金については期日までに全学生分が納

付され、除籍対象者がいない旨の報告があった。 

○藤沼入試委員長から第1回オープンキャンパスの実施に伴い、報告及び従事

した教職員に対するお礼が述べられた。 

 

 


